

là on parcourt les campagnes, on y prêche le rétablissement de la royauté; là on excite à l'assassinat des patriotes, et on crie que l'on veut ressusciter le régime de la terreur.

Je demande qu'il soit formé une commission de sept membres, à l'effet de présenter incessamment toutes les mesures de salut public les plus propres à faire cesser les assassinats et les conspirations, et à ramener l'ordre, le calme et le bonheur du peuple. — Peuple français, lève-toi, comme au 14 Juillet; ordonne à tes ennemis de disparaître, et ils disparaîtront.

L'impression du discours est demandée et vivement combattue. Au milieu des débats, Destrem jette la nouvelle des mouvemens et des succès des Royalistes dans les environs de Toulouse.

Eschassériaux, dans une motion d'ordre, fait une peinture de la situation de la république, très-effrayante pour les républicains.

” Partout, dit-il, l'esprit public est anéanti; les bandes royales sont organisées; les lois sont sans force; l'asile des républicains est violé; les imaginations sont séduites ou épouvantées, les élémens de la guerre civile sont réunis; de nouveaux flots de sang vont couler; dans le moment-même des renseignemens sûrs nous apprennent qu'à un jour marqué un grand complot doit éclater, et déjà l'on désigne les hommes et les autorités qui doivent être frappés du poignard royaliste. «

« Dans un danger si imminent, garder le silence seroit une lâcheté. L'absence de l'esprit public est la cause